

ANEXO MEMORIA 2.019

En el año 2019, vivimos un desarrollo científico y tecnológico que nadie hubiera imaginado años atrás, unido a unos grandes cambios a nivel social y cultural.

Sin embargo, si nos fijamos en las mujeres del siglo XXI, la mayoría las imaginamos independientes, fuertes y libres, pero la realidad es bien distinta en la mayor parte del mundo. Todavía en este siglo, millones de mujeres no son independientes ni seguras ni su voz es escuchada.

Esta realidad es lo que quiere reflejar el cartel de esta **Campaña** con el lema: **LA MUJER DEL SIGLO XXI: NI INDEPENDIENTE, NI SEGURA, NI CON VOZ.**

Durante esta Campaña hemos llevado a cabo las siguientes:

ACTIVIDADES DE EDUCACION PARA EL DESARROLLO

- ◆ **“Presentación de la Campaña 60 en Benavente”** Para dicha presentación se hizo un gran festival en el que participaron diversas asociaciones.
- ◆ **“Presentación de la Campaña 60 en Zamora”** el día 6 de febrero por la Delegada Milagros Morata acompañada de la misionera Justina Sarmiento

Finalizó el acto con un concierto de boleros por el DUO NADAL

La misionera invitada visitó varios institutos y medios de comunicación.

- ◆ **“ Día del Ayuno Voluntario. Operación Bocata “** día 8 de febrero.

Como es habitual y gracias a la colaboración de tantos zamoranos, tuvo lugar en la Plaza de Castilla y León con la asistencia de más de 4000 personas, que sustituyeron el almuerzo por un bocadillo como gesto de solidaridad para con los que difícilmente pueden hacer una comida al día. En esta actividad colaboraron los establecimientos de alimentación, hostelería, residencias, panaderías, particulares, colegios, organismos públicos y el Centro Integrado de Formación Profesional.

Sobre las dos de la tarde se dio lectura al Manifiesto contra el Hambre por nuestra Delegada con la presencia de autoridades locales . El acto fue amenizado por el Grupo de Danzas Doña Urraca contando con la megafonía (gratuita) de Pedro Galende.

Esta actividad también se llevó a cabo en Benavente, Toro, Villalpando, Villamayor de Campos Villanueva del Campo, Villalube, Morales de Toro, Cerecinos, Vezdemarbán y Carbajales con la colaboración de comercios de alimentación , restaurantes y voluntarios de la Diócesis.

“ Eucaristía”

La Eucaristía se celebró en la Parroquia de San Torcuato con la asistencia del Sr. Obispo.

◆ Otras actividades

14 de febrero: Concierto Solidario de Las Fuerzas Armadas en el teatro Ramos Carrión.

28 de marzo: Una representante de Manos Unidas asiste en Morales del Vino a un festival de los niños de catequesis junto a otros representantes de diversas O.N.G.

Del 10 al 26 de abril llevamos a cabo la actividad de **Rastrillo Solidario** en el claustro del Colegio Universitario. También se presentó una Exposición que con el título “Soñando un Futuro” mostraba fotografías infantiles de la colección de Manos Unidas. A la inauguración asistieron Autoridades locales y provinciales y Medios de Comunicación.

Participan el Comercio de Zamora, la Fundación Coprodeli y personas particulares que colaboran con Manos Unidas.

11 de mayo: Final regional de clipmetrajes en Madrid, con la asistencia del Colegio San José como finalista.

15 de mayo: Asistencia a la inauguración de la exposición de Banderas de España en la iglesia de la Encarnación.

24 de mayo : Día de la camiseta.

29 de mayo: Asistencia de la Delegada y Subdelegada a una celebración de la Subdelegación de Defensa.

6 de septiembre: Una representación de la Delegación acudió a la inauguración del local de Cruz Roja en Bermillo de Sayago.

24 de septiembre: Una representación de la Delegación acudió a la Gala 30 Aniversario Promecal en Valladolid.

27 de septiembre: Una representación acude a los premios Caja Rural de Zamora.

11 de diciembre: El grupo de teatro “La Gobierna” y el Coro de la UNEX ofrecen una representación en el Paraninfo del Colegio Universitario.

22 de diciembre: Concierto de música sacra por el coro de San Ildefonso

Durante la Navidad Concurso de postales sobre un tema elegido por M.U. con la participación de colegios y grupos de catequesis.

CAMPAÑA 60; ENERO - DICIEMBRE 2019

A lo largo del año 2019, la Delegación de Zamora ha puesto en Marcha toda una serie de actividades de Educación para el Desarrollo, destinadas a informar y sensibilizar sobre la realidad del SUR y que constituyen la Campaña 60.

Con el fin de que los socios, donantes, colaboradores, simpatizantes y en general todos los interesados conozcan el importe de la recaudación a 31-12-2019 en la Delegación de Zamora, a continuación se exponen los ingresos habidos

TOTAL INGRESOS	248078,19
ACTIVIDADES	46316,96
Mercadillos y Bazares	8374,05
Conciertos y Festivales	1665,50
Mesas y Huchas	99,62
Bocatas Solidarios	29877,06
Herencias y Dividendos	6300,73
FONDOS PRIVADOS	186363,55
Donativos anónimos	3746,30
De Colegios	420,00
Instituciones Religiosas	4899,00
De Particulares	75540,02
Entidades Culturales y Otras	1180,00
De Empresas	341,31
De Parroquias	48680,33
Para Emergencias	1360,00
Socios Domiciliados	50196,59
FONDOS PUBLICOS	15397,68
Ayuntamientos	182,85
Junta C. y L., Cofinanciación	9942,83
Diputación de Zamora	5272,00

Zamora, a 19 de Octubre de 2020



LISTADO DE PROYECTOS FINANCIADOS EN 2019

OPERACIÓN ENLACE

- 1-INCLUSIÓN SOCIAL DE NIÑOS DISCAPACITADOS A TRAVES DE LA EDUCACIÓN**, en la India, beneficiarios 535 personas. Financiado por Zamora. Importe 12.577€
- 2-ACCESO A LA EDUCACION PRIMARIA DE LA POBLACION TRIBAL**, en Satmi, en la India, beneficiarios 2.716 personas. Financiado por Zamora y Benavente. Importe total 121.713€, colaboramos con 20.000€
- 3-MEJORA DEL ACCESO A LA EDUCACION PRIMARIA EN MAKENI**, en Sierra Leona. Financiado por un donante particular de Zamora. Importe 80.445€ colaboramos con 15.000€.
- 4-MEJORA DE LAS CONDICIONES EDUCATIVAS EN ESCUELA PRIMARIA EN KIKONKA**, en República Democrática del Congo. Beneficiarios 6.100 personas. Financiado por Zamora, Aliste y Sayago. Importe 70.406€.
- 5-PROMOCION DE AGRICULTURA SOSTENIBLE PARA FAMILIAS CAMESINAS EN FASE III**, en el Salvador. Beneficiarios 1.045 personas. Financiado por Benavente, Villalpando, Cañizo, Villarrín de Campos, Cerecinos de Campos, Villanueva del Campo, Villamayor de Campos, Villafáfila y Barcial del Barco. Importe 47.175€.
- 6-MEJORA DE LA ASISTENICA SANITARIA DE MUJERES DURANTE EL EMBARAZO, EL PARTO Y EL PUERPERIO**, en Etiopía, beneficiarios 81.008 personas. Financiado por Toro, Guareña y Tierra del Vino. Importe total 96.688 colaboramos con 30.000€.

Todos estos proyectos han sido financiados con las aportaciones de nuestros socios y colaboradores, además de lo recaudado en las diversas actividades que hemos realizado.

COFINANCIACIÓN

- 1-PROMOVIENDO EL DERECHO A LA ALIMENTACIÓN EN QUISQUI**, en Ecuador. Financiado por la Junta de Castilla y León, importe total 116.638€, a Zamora le corresponde participar con 4.270,69€